

# Repas de gala et nouveaux locaux pour la Croix-Rouge

Dernièrement s'est tenu, à la salle Génin-de-Règles le repas dansant de l'antenne Croix-Rouge de Saint-Cyprien et Latour-Bas-Elne où s'étaient donné rendez-vous à 20 h, 102 personnes.

Après l'apéritif, les convives ont pu déguster un très bon repas préparé par le traiteur M. Roger de Perpignan et servi par une équipe très sympathique. Une démonstration de country organisée par le groupe de Latour-Bas-Elne a permis de commencer avec une bonne ambiance.

Dany Espeut a souhaité la bienvenue à toutes les personnes présentes, a salué M<sup>me</sup> Pineau, première adjointe, et M<sup>me</sup> Meunier, directrice de la communication qui ont représenté le maire et M<sup>me</sup> Nègre pris en ce week-end de Pâques. Elle a rappelé le souvenir de



102 convives ont pris part au repas et profité de la démonstration de country.

M<sup>me</sup> Schattens ainsi que des anciennes bénévoles absentes à cette soirée. Elle a ensuite parlé des actions entreprises par l'antenne tout au long de l'année (cours de français, vestiaire, distribution de nourriture, braderies, marchés de printemps et de Noël mais aussi de l'arbre de Noël pour les enfants de moins de 10 ans). Les commerçants ont contribué à la réussite de cette soirée, en

donnant des lots pour la tombola. L'animation principale est à mettre au crédit de Chendy, Jean-Luc et Fred qui ont permis aux danseurs de montrer leurs capacités et les tours de magie de Bernard ont bien amusé l'assemblée.

## ■ Nouveaux locaux

La Croix-Rouge de Saint-Cyprien est installée dans les nouveaux locaux au 6, rue

Mirabeau (à côté du club amitié) à la plage. À cette occasion, tous les bénévoles tiennent à saluer le maire, sans oublier M<sup>me</sup> Nègre qui a remué ciel et terre pour trouver ces locaux, avec deux garages pour pouvoir entreposer le stock. Les services techniques de la mairie : M. Delmau, M. Pallarès et leurs équipes contribuent aussi au bon fonctionnement de l'association.